

Jülich, 13.2.2013

Bürgerausschuss der Stadt
z.Hd. Frau Willkomm-Laufs
Neues Rathaus
52428 Jülich

*Eingang am 14.02.13
ll*

Anfrage zur Namensgebung für
eine Straße bzw. Änderungsantrag
für den bestehenden Namen (An
der Leimkaul)

Bürgerantrag 03/2013

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Frau Willkomm-Laufs!

Die Straße 'An der Leimkaul' geht aus Richtung Jülich kommend von der Brunnenstraße links ab, direkt hinter dem dort befindlichen Regen-Rückhaltebecken. Wir vermuten, dass in dem Gebiet zwischen Römerstraße und Lohfeldstraße der Boden weitestgehend aus Lehm bestand bzw. immer noch besteht. Des weiteren vermuten wir, dass dieser Boden zur Verarbeitung zu Ziegelsteinen in die Ziegelei an der Jan-von-Werth-Straße transportiert wurde. Bis relativ weit nach dem Krieg wurden dort Ziegel für den Aufbau der zerstörten Stadt produziert. Wenn sich herausstellen sollte, dass der beschriebene Hintergrund den Tatsachen entspricht, dann stellen wir den Antrag, die Straße in **Lehmkaul** um zu benennen, um vor allem die Geschichte deutlich zu machen.

Wir freuen uns auf Ihre Antwort und verbleiben
mit freundlichen Grüßen